

Preuve et attestation de développement professionnel

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

cadre21



Description:

La formation Éduquer à la cybersécurité vise à permettre aux enseignants de mieux comprendre l'importance de la cybersécurité, de s'initier aux moyens de se protéger en ligne, de disposer de pistes pour présenter ces nouvelles réalités aux élèves et ultimement de les intégrer dans la planification et le déroulement de ses activités d'apprentissage. Au niveau Explorateur, les enseignants pourront apprendre les bases de la cybersécurité ainsi que les bonnes pratiques en la matière. Les enseignants sont invités à réfléchir sur les impacts de la cybersécurité sur son enseignement et sur l'engagement des élèves.

:

Badge attribué à : Nadine Lamothe

<https://www.cadre21.org/membres/lamothen-feep-qc-ca>

Date d'obtention : 2020-08-17 23:12:36

Éduquer à la cybersécurité 1 – Explorateur

1. Quel est votre point de vue ou votre réflexion sur les enjeux de la cybersécurité dans vos activités quotidiennes et scolaires ? Notre quotidien est majoritairement relié au numérique (travail, éducation, maison, santé, transport, finances, etc.). Dès qu'on est branché sur un réseau internet, ou qu'on utilise des données cellulaires, nos supports et données deviennent vulnérables à des risques liés à la cybersécurité.

En tant que Réceptionniste et Édimestre, utilisant et le téléphone (lié au système informatique) et plusieurs systèmes de gestion de contenu, il est important que je sois vigilante et alerte et connaitre et appliquer surtout les bonnes pratiques cybersécuritaires pour ne pas exposer l'entreprise aux impacts déplorables de menaces informatiques.

2. Comment voyez-vous l'évolution de vos pratiques cybersécuritaires dans le cadre de vos activités personnelles et pédagogiques ?

Avec cette formation, certainement je saurai identifier les risques et situations à éviter pour mes activités personnelles et pour mon employeur et appliquer les bonnes pratiques cybersécuritaires apprises au cours de cette formation.

3. Quels seraient les impacts (motivation, engagement, réussite) sur vos élèves d'intégrer des réflexes et des pratiques en matière de cybersécurité ?

Employée de la FEEP, je ne suis pas enseignante mais je présume que sur les élèves, intégrer des réflexes en matière de cybersécurité aura un impact positif vu qu'ils sont nés à l'ère numérique. Ils sont intéressés à protéger leur vie privée, contrairement à ce que l'on pense. Cela aura aussi certainement une incidence positive collectivement car s'ils sont bien informés, cela fera partie de leur mode de vie et deviendront des citoyens responsables et engagés face à ces enjeux. Il faut aussi s'attendre à voir de plus en plus de jeunes étudiants passionnés par les métiers liés à la cybersécurité.